
射水市教育委員会８月定例会次第

日 時 令和６年８月２２日（木）

午後３時から

場 所 本庁舎３階 会議室３０１

１ 会議録の承認

２ 事務局報告

（１）令和６年９月射水市議会定例会会期日程（案）について 資料１

（２）令和６年９月一般会計補正予算（案）について 資料２

（３）射水市立学校設置条例の一部改正について 資料３

（４）射水市フットボールセンター災害復旧工事請負契約について 資料４

３ 各課等の連絡事項及び報告事項

（１）放生津小学校と新湊小学校の新設統合について （学校教育課） 資料５

（２）休日の学校部活動の地域移行のモデル事業について （学校教育課） 資料６

（３）射水市社会教育委員会議の概要について （生涯学習・スポーツ課） 資料７

（４）射水市スポーツ推進審議会の概要について（生涯学習・スポーツ課） 資料８

（５）教育委員会行事予定 資料９

４ その他

※次回教育委員会の開催日時について

学校訪問 ９月２６日（木）午後 下村小学校、東明小学校

９月定例会 ９月２６日（木）学校訪問後 午後３時予定 東明小学校会議室



令和６年９月射水市議会定例会会期日程（案） 

会期２２日間 

※ 招集告示　８月２３日（金） 午前１０時００分　議会運営委員会 

午後　１時３０分　全員協議会（議案説明） 

※ 発言通告締切り 代表質問 ９月　２日（月）午後１時　　 

一般質問 ９月　３日（火）午後１時 

予算特別委員会 ９月１３日（金）午後１時

 

８月３０日（金）
午前１０時

本会議

日程第１　会議録署名議員の指名 

日程第２　会期の決定 

日程第３　市長の提案理由の説明 

日程第４　議案質疑 

日程第５　議案の委員会付託

 委員会 総務文教常任委員会
 本会議 日程第６　委員長報告、質疑、討論、採決
 終了後 全員協議会（報告事項説明）
 ８月３１日（土） 休　　会

 ９月　１日（日） 休　　会
 ９月　２日（月） 議案調査日
 ９月　３日（火） 議案調査日
 ９月　４日（水） 議案調査日
 

９月　５日（木） 午前１０時 本会議
日程第１　議案質疑 

日程第２　代表質問
 ９月　６日（金） 午前１０時 本会議 日程第１　一般質問

 ９月　７日（土） 休　　会

 ９月　８日（日） 休　　会

 

９月　９日（月）
午前１０時 本会議

日程第１　一般質問 (予備日）　 

日程第２　予算特別委員会の設置及び議案の付託 

日程第３　決算特別委員会の設置及び議案の付託 

日程第４　決算特別委員会正副委員長の互選結果報告 

日程第５　各議案の委員会付託

 終了後 委員会 予算特別委員会（説明）

 ９月１０日（火） 午前１０時 委員会 総務文教常任委員会

 ９月１１日（水） 午前１０時 委員会 民生病院常任委員会
 ９月１２日（木） 午前１０時 委員会 産業建設常任委員会

 
９月１３日（金） 午前１０時 委員会 議会改革特別委員会

 ９月１４日（土） 休　　会
 ９月１５日（日） 休　　会
 ９月１６日（月） 休　　会
 ９月１７日（火） 議案調査日

 ９月１８日（水） 午前１０時 委員会 予算特別委員会

 ９月１９日（木） 午前１０時 委員会 予算特別委員会

 
９月２０日（金） 午後２時 本会議

日程第１　委員長報告、質疑、討論、採決 

日程第２　議会運営委員会、各常任委員会及び議会改革 

特別委員会の閉会中の継続審査

i098024
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令和６年９月一般会計補正予算（案）説明書（教育委員会関係）

１ 歳入の内訳 （単位：千円）

２ 歳出の内訳 （単位：千円）

補正区分 補正額 補正額の主な内訳

18 款 寄附金 100 ・小学校事業寄附金

（株）メディカルケア 100

計 100

補正区分 補正額 補正額の主な内訳

10 款 教育費

学校図書館活動推進費 100 ・図書購入費

計 100

資 料 ２



議案第 号

射水市立学校設置条例の一部改正について

射水市立学校設置条例の一部を次のように改正する。

令和６年 月 日 提 出

射水市長 夏 野 元 志

射水市条例第 号

射水市立学校設置条例の一部を改正する条例

射水市立学校設置条例（平成１７年射水市条例第８２号）の一部を次のよう

に改正する。

別表１中

「

」

「

」

附 則

（施行期日）

１ この条例は、令和７年４月１日から施行する。

（経過措置）

２ いみず未来小学校の位置は、令和７年４月１日から教育委員会規則で定め

る日までの間は、改正後の別表１の規定にかかわらず、射水市中新湊２３番

１０号とする。

放生津小学校 射水市中新湊２３番１０号

新湊小学校 射水市桜町６番１号

いみず未来小学校 射水市桜町６番１号

を

に改める。

1
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議案第 号

射水市立学校設置条例の一部改正について

（説 明）

令和７年３月３１日をもって放生津小学校と新湊小学校を閉校し、同年４月１日から

いみず未来小学校を開校することに伴い、本市条例について所要の改正を行うもの。

１ 改正内容

(1) 放生津小学校と新湊小学校を閉校し、いみず未来小学校を新たに設置するもの。

(2) 学校の位置は、現新湊小学校の位置に置くが、校舎等の大規模改造工事を実施する

期間として教育委員会規則で定める日まで、現放生津小学校の位置に暫定的に置くも

の。

２ 施行期日

令和７年４月１日

2



議案第 号

射水市フットボールセンター災害復旧工事請負契約について

令和６年８月９日に制限付き一般競争入札に付した射水市フットボールセ

ンター災害復旧工事について、下記のとおり請負契約を締結するため、地方自

治法（昭和２２年法律第６７号）第９６条第１項第５号及び射水市議会の議決

に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例（平成１７年射水市条例

第５０号）第２条の規定により、議会の議決を求める。

記

１ 契 約 の 目 的 射水市フットボールセンター災害復旧工事

２ 契 約 の 方 法 制限付き一般競争入札による契約

３ 契 約 金 額 ５３０，２００，０００円

（うち消費税等４８，２００，０００円）

４ 契約の相手方 佐藤工業・牧田組・四方組射水市フットボールセンター

災害復旧工事共同企業体

代表者 富山市桜木町１番１１号

佐藤工業株式会社北陸支店

常務執行役員支店長 川島 康広

構成員 射水市庄西町一丁目１８番３３号

株式会社牧田組

代表取締役社長 牧田 和樹

構成員 射水市作道６８５番地２

株式会社四方組

代表取締役 井坂 理恵子

令和６年８月３０日 提 出

射水市長 夏 野 元 志

1
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議案第 号

射水市フットボールセンター災害復旧工事請負契約について

（説 明）

令和６年８月９日に制限付き一般競争入札に付した射水市フットボールセンター災害復

旧工事について、次のとおり請負契約を締結したいので、議会の議決を求めるもの（地方自

治法第９６条第１項第５号、同法施行令第１２１条の２第１項（別表第３）、射水市議会の

議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第２条）。

工事区分 契約金額 契約の方法 契約の相手方 工 期

土木一式

工事

530,200,000円

（うち消費税等

48,200,000円）

制限付き一般

競争入札によ

る契約

佐藤工業・牧田組・四方組射水市

フットボールセンター災害復旧工

事共同企業体

代表者

富山市桜木町1番11号

佐藤工業株式会社北陸支店

常務執行役員支店長 川島 康広

構成員

射水市庄西町一丁目18番33号

株式会社牧田組

代表取締役社長 牧田 和樹

構成員

射水市作道685番地2

株式会社四方組

代表取締役 井坂 理恵子

契約締結の日

～

令和7年3月26日
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放生津小学校と新湊小学校の新設統合について

１ 校名（案）選定の経緯

放生津小学校と新湊小学校の新設統合については、昨年７月から統合

準備会を設置し、令和７年４月の開校に向けて準備を進めてきた。特に、

統合小学校の校名については、議論が平行線をたどったことから、最終的

には、委員による採決を行い「新湊小学校」を選定した。

しかし、選定された校名については、両校区から要望書が提出されるな

ど、互いの思いが交わることがなく、統合に向けた協議が進まないことか

ら、第７回準備会を開催し、校名の選定を教育委員会に一任していただき、

新たな校名を選定することとした。

教育委員会では、これまで準備会で提案された校名候補を除き、新たな

校名(案）を提案し、総合教育会議において市長と教育委員の協議を行い、

次のとおり統合小学校の校名（案）を選定した。

２ 校名（案）

３ スケジュール（案）

令和６年 ９月～ 校歌及び校章作成、体操服製作 （１２月まで）

暫定校舎（現放生津小）整備工事（翌年３月まで）

１０月～ 統合小学校ＰＴＡ発足準備

令和７年 ３月 放生津小学校、新湊小学校閉校式

４月 いみず未来小学校開校式

放生津小学校・新湊小学校 新設統合小学校 校名（案）

射水市立 いみず未来 小学校

（選定理由）

本市の名称である「いみず」。本地域は富山湾や庄川、内川など

水と深くかかわり、水都とも言われ、古くから海洋都市として、物流

や経済の拠点として栄えてきた。

新たに誕生する小学校で学ぶ子ども達が、夢と希望をもち、未来に

向かってたくましく成長し、いみずの発展に貢献できる人となるよう

願いを込めた。

i098024
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休日の学校部活動の地域移行のモデル事業について

１ 令和６年度モデル部活動

２ 令和６年度の地域部活動の活動状況（新１年生加入時点）

※ ( )内は、学校部活動参加人数に対する地域部活動参加人数の割合

３ その他

上記以外の部活動（運動部：９、文化部：７）の休日の地域移行については、関係団

体等と移行内容等について調整中である。令和７年度末までに全ての休日の学校部活動

を地域移行することとしており、引き続き、射水市学校部活動在り方検討会において持

続可能な活動環境の整備に向けて検討していく。

バレーボール 美術 ソフトボール

開 始 予 定 9月 9 月 10 月

会 場 各中学校

参加申込数
92 人/113 人

（参加率 81.4％）

63 人/148 人

（参加率 42.6％）

受付中/31 人

（参加率－％）

（2部活動計） （261 名中 155 名（参加率 59.4％））R6.8.14 時点

競技 実施団体
活動人数 指導

者数

会場

数
活動方法

学校 地域

バスケットボ

ール

射水市バスケッ

トボール協会
187

47
(25.1%)

9 2
男子（3校）女子（5校）

がそれぞれ１会場で活動

剣道 射水市剣道連盟 97
88

(90.7%)
23 4

新湊地区（3 校）、小杉地

区、小杉南地区、大門地区

の 4会場で活動

柔道 射水市柔道連盟 50
41

(82.0%)
7 1

男子（4校）、女子（2校）

が１会場に集まり活動

ハンドボール
射水市ハンドボ

ール協会
70

62
(88.6%)

7 3
男子（1校）、女子（2校）

がそれぞれ１会場で活動

卓球 射水市卓球協会 157
63

(40.1%)
8 1

男子（4校）、女子（3校）

が１会場に集まり活動

ソフトテニス
射水市ソフトテ

ニス協会
279

117
(41.9%)

4 1
男子（5校）、女子（5校）

が１会場に集まり活動

合 計 840
418
(49.8%)

58 12

教育委員会事務局 学校教育課

生涯学習・スポーツ課 資料１

９月定例会 総務文教常任委員会

令和６年９月１０日

資料６



1

射水市社会教育委員会議の概要について

生涯学習・スポーツ課 生涯学習係

１ 会議
日 時：令和６年７月２９日（月）午前１０時００分～午前１１時２０分
場 所：射水市役所本庁舎会議室４０１

２ 出席者
【委 員】 京角委員、長堀委員、稲垣委員、山田委員、石森委員、清水委員、松原委員、

藤井委員、岡野委員
(委員１０名中９名出席)

【事務局】 金谷教育長、星野事務局次長兼生涯学習・スポーツ課長、
稲田学校教育課主査、鳥本生涯学習・スポーツ課課長補佐兼スポーツ推進係長、
金三津文化財係長、石黒生涯学習係長、上田生涯学習係主任

３ 会議概要
【報告事項】
・令和6年度コミュニティ・スクールについて
（内容）
令和6年7月現在までの取組状況について説明した。

・令和５年度社会教育主要事業の現況と成果等について
（内容）
社会教育の分野における１４の主要事業について、令和５年度の取組状況、成果と
課題を報告するとともに、今後の取組状況について説明した。

４ 報告事項についての主な質疑・発言
（１）令和６年度コミュニティ・スクールについて

〔委 員〕 自分は若者の就労支援にも携わっている。不登校や引きこもりの状態にあるご本人やご家族
等、地域とかかわりを持ちにくい方もいるのではないか。声を出しにくい方に対して、コミュ
ニティ・スクールでどういったことができるのか伺いたい。

〔事務局〕 コミュニティ・スクールは今年度スタートしたばかりで、様々な活動が想定されるが、実際
活動していただく地域や学校、コーディネーターや運営協議員の方々の協力なしでは実施でき
ない。委員ご発言の内容が運営協議会で議題に上がることで、地域に応じたアイディアがでて、
実際に何をどうすればいいかという議論になっていくことが一番良いと思われる。具体的に、
このような子がいる、地域のこういった場に行けば活躍できるのではないか、といったアイデ
ィアが様々な方から出て、それが繋がっていけばよいと感じている。
実際、不登校の生徒が14歳の挑戦には参加できることがある。活動を週1時間として、少

資料 7
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しずつ継続していき、その生徒が活動中に「ありがとう助かったよ」と言われる、といったこ
とができないかという提案はさせていただいている。

〔委 員〕 就労支援の際に、不登校で外出できない期間が短い方と接していると、変わっていく可能性
をより感じる。コミュニティ・スクールが関わっていけるかわからないが、空白期間を作らず
支援が繋がっていくような道を検討いただきたい。

〔委 員〕 中学校には学校支援ボランティアの募集まで繋がってないところがある。中学校が学校支援
ボランティアをどう集め形作っていくか具体的に想定できていないからではないか。中学校で
は、特に14歳の挑戦で教員の負担が大きいため、行事が終わる前に学校支援ボランティアを
各学校に配置できるよう推進が必要と思われる。ボランティアの方が充実することによってコ
ミュニティ・スクールの成果も大きくなる。今後の推進に関しての考え方をお聞きしたい。

〔事務局〕 学校支援ボランティアの募集は、学校でこんな支援が必要という要望からスタートしている
状況。中学校では生徒自身で活動できることが多いため生徒に対しての支援をまだ必要と感じ
られにくい。逆に中学校では、地域に出て子どもが活躍できるところがあればいいととらえて
いる。14歳の挑戦だけでも地域の方に協力を願えると大変助かる。今後、教員から声が上が
ってくると募集が広がっていくと思われるが、今年は14歳の挑戦を第一歩として、それを継
続していく中で活動が盛り上がっていくことを期待し、慌てずにいきたいと考えている。

〔委 員〕 14歳の挑戦は全中学校での行事のため、成果が上がれば全6校が足並みを揃えて形作られ
ることになる。学校支援ボランティアが配置された１２校の中でも活動等にばらつきがあると
思う。全体的な情報共有と今後の方向性を指し示し、全体的なバランスも考えた支援をしてい
ただきたい。

〔委 員〕 個人的に小学校から頼まれて子どもたちに昔の遊びを教えたことがある。後日、子どもたち
から招待があり、こんなに上手になりましたと見せてもらった。その後も、総合学習の時間に
話をするなど、コーディネーターではなくても繋がりができた。地域で会ったときにもコミュ
ニケーションができ、子どもたちに挨拶してもらって嬉しいというボランティアがいる。地域
との繋がりとして、これが一番良いと感じる。また、地域の人が学校に来ることによって学校
の大変さをわかってもらうためにも良いと感じている。組織にボランティアをお願いする良さ
もあると思うが、誰かが主体となって声をかけてくれるとうまくまとまるのかもしれない。

〔委 員〕 小学校の先生と話し、学校ボランティアを募集していることを知り申込を行った。今回は、
どのようにボランティアを募集しているのか伺いたい。たまたま学校を通じて4月に知らなけ
れば申し込むこともなかった。申し込んだことを知り合いに話したが、知り合いも募集のこと
を知らなかった。

〔事務局〕 ボランティアの募集方法は、自治会での回覧板によるものが多い。中太閤山小学校は一番活
動のスタートが早く、昨年の1月頃に募集をかけて、昨年の4月から活動を始めており、今
年の1月頃に今年度の募集がされていると思われる。負担が少なく皆さんに伝わる方法として、
自治会の回覧板による募集を勧めている。学校によっては、別途、保護者に対して募集してい
るところもあると思う。

〔委 員〕 関心はあっても、声をかけてもらったほうが参加しやすいのではないか。小学校入学前や射
水市に住むか検討している人等、様々な人に対し射水市が取り組んでいることがわかると良い。
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ボランティアの募集や学校活動において地域による温度差はあるだろうか。
〔事務局〕 当初、２学期頃にボランティアの募集や活動の周知を図る予定だったが、やる気に溢れた方

が多く４月から活動がスタートしている学校が複数ある状態。うれしい誤算ととらえている。
８月広報で、改めて事業の説明とボランティアの募集について掲載するところである。

〔委 員〕 人材を確保するためには、去年1回募集して終わりではなく、随時、広く周知されるとよい
と思われる。

（２）児童健全育成事業について
〔委 員〕 児童館について触れられていないが、どういった位置づけになっているのか。
〔事務局〕 児童館は子供たちの遊び場という位置づけとなっており、放課後の居場所である放課後児童

クラブやさんさん広場と位置づけが異なる。

（３）社会教育活動について
〔委 員〕 社会教育とは住民の主体的な参加が根底にあると考える。総合計画では、スポーツや生涯学

習活動における基本理念において「地域での主体的な活動を支援」との記載がある。どのよう
な位置づけで取り組まれているのか伺いたい。

〔事務局〕 昨年度からスタートした総合計画に基づき、今年度から第２期教育振興基本計画がスタート
しており、この基本理念に基づいた様々な計画の目標に従って取り組んでいるところである。

〔委 員〕 主体性を育むことは特に難しいと感じる。自主性と主体性の違いもある。自主性は育ってい
ても、主体性がまだ育ち足りないような傾向にあるようなら、ぜひ主体性を伸ばすよう働きか
けてほしい。

（４）放生津八幡宮祭の曳山・築山行事について
〔委 員〕 ユネスコ無形文化遺産についてはどのように進んでいるのか伺いたい。
〔事務局〕 今年3月に日本から正式にユネスコに提案書が提出され、決定を待っている状態。今後、ユ

ネスコの条約締約国会議の承認を得て、令和7年10月頃に登録の決定が来るのではないかと
文化庁から聞いている。
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射水市スポーツ推進審議会の概要について

生涯学習・スポーツ課
ス ポ ー ツ 推 進 係

１ 会議
日 時：令和６年８月６日（火）午後１時３０分から午後３時まで
場 所：本庁舎会議室３０１

２ 出席者
【委 員】：古城会長、寺島副会長、阿尾委員、大森委員、金井委員、小林委員、島倉委
員、清水委員(委員１０名中８名出席)
【事務局】：久々江教育委員会事務局長、星野教育委員会事務局次長（生涯学習・スポー
ツ課長）、鳥本課長補佐、青木主任、谷主任、放生主事、岡本主事、小林コーディネータ
ー（生涯学習・スポーツ課スポーツ推進係）、田尻主査（学校教育課学校教育係）

３ 会議概要
【会長及び副会長の互選】
古城委員が会長、寺島委員が副会長に互選
【報告事項】
(1) 第２次射水市スポーツ推進計画について
・令和６年度主要事業について

(2) 公共スポーツ施設の見直し状況について
(3) 主要体育館の再編に係る対話（サウンディング）型市場調査の結果について
(4) 休日の学校部活動地域移行の実施状況について
(5) その他

４ 報告事項についての主な質疑・発言
(1) 第２次射水市スポーツ推進計画について
Q 様々な補助金があるが、年間支出する額は決まっているのか。【委員】
A 各団体から要望等を受けて予算要求している。【事務局】

Q 例年、金額は変わらないのか。【委員】
A 定額の補助金もあれば、対象経費が増減することにより、補助金額が変更になる場
合もある。【事務局】

資料８
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Q ６月２３日に開催された「おとなのスポーツテストデー」の参加者はどのくらいか。
【委員】

A 約２００名である。【事務局】

Q 楽しそうでいいなと思った。測定した数値が悪かった場合、アドバイス等を受ける
ことはできるのか。【委員】

A 保健センターに協力してもらい、保健師からアドバイスを受けられる仕組みはあっ
たが、実際にアドバイスを受けた人は少なかった印象である。【事務局】

(2) 公共スポーツ施設の見直し状況について
(3) 主要体育館の再編に係る対話（サウンディング）型市場調査の結果について

Q 民間譲渡の可能性について、公表できる範囲で教えてほしい。【委員】
A 老朽化が進んでいるため、市において改修が必要だが、引受けできる可能性はある
とのことだった。【事務局】

Q 再編の目途はいつごろか。【委員】
A 現在、利用状況の実態調査を行っており、まずはその分析を踏まえて課題を整理し
たい。【事務局】

Q 下村小学校は少子化の影響で今後どうなるか心配だ。学校体育館の利活用予定はあ
るのか。【委員】

A 学校の再編については、まず教育委員会と地域、保護者で話し合うことになる。学
校体育館の利活用については、その協議を踏まえることになる。【事務局】

(4) 休日の学校部活動地域移行の実施状況について
・中学校現場としては非常に困難を極めている問題であるが、令和４年度後半から始
まった３競技の地域移行は整ってきたなという印象がある。少子化に伴い学校部活動
が運営できない状況、競技経験のない顧問による指導の状況が解決されつつあり、保
護者の送迎など課題はあるが、少しずつ浸透してきたと感じる。新しいモデル競技が
始まり、様々な声を聞くが、丁寧に説明を行い進めていくことが大切である。そうし
た中で、現在大きな問題は指導者の確保である。この場を借りて指導者の発掘・紹介
について協力をお願いしたい。【委員】

Q 平日は学校部活動、休日は地域部活動に参加しない子どもたちが出てくるが、その
子どもたちはどのように過ごしているのか。【委員】

A 地域移行が始まることにあわせて、全員部活動加入制を取りやめた。放課後に部活
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動以外でがんばる選択肢がある。なにもやることがない子どもたちには声かけを行
っている。全員部活動加入制をやめたところ、１割程部活動に加入していない状況
である。【委員】

・小学生に地域部活動の話は浸透している。中学校において目的がない子にも相談に
乗ってあげ道筋を作ってくれると安心する。【委員】

Q ソフトテニスの地域部活動について、地域部活動加入生徒数に対して活動場所や指
導者が足りていないのではないか。【委員】

A 地域部活動に登録はしていても参加は自由であり、実際の参加者が少ないケースも
あった。また、ソフトテニスに関しては特に指導者の確保が課題になっている。【事
務局】

Q 全国中体連主催の大会がどんどん廃止されていく予定である。廃止が決定している
競技の学校部活動の扱いはどのようになるのか。【委員】

A 競技協会が実施する大会に代替されることが検討されていることを把握している。
【事務局】

・中体連でも協議を行っているが、現状見通しはたっていない。【委員】
・地域移行の役割がどんどん大きくなっており、人材の確保もますます難しくなって
いくだろう。【委員】

(5) その他
Q 幼児期へのアプローチは具体的にどのようなことをしていくのか。【会長】
A 幼児を対象とした運動遊び教室を予算化している。また、幼児の運動能力の現状を
把握し、効果的な指導を行えるよう調査・分析を行う事業を今年度から新たに展開
している。【事務局】



日 曜 時間 主務・関連課
教育委員
出席

1 日

2 月

3 火

4 水 生涯学習・スポーツ課

5 木

6 金 13:30 生涯学習・スポーツ課

7 土 教育センター

8 日 教育センター

9 月

10 火

11 水

12 木

13 金

14 土 7:40 生涯学習・スポーツ課

15 日

16 月

17 火

18 水

19 木

20 金

21 土 学校教育課

22 日 生涯学習・スポーツ課

23 月

24 火 学校教育課

25 水

26 木 午後 学校教育課 ○

26 木 19:30 生涯学習・スポーツ課 教育長

27 金

28 土 学校教育課

28 土 10:00 生涯学習・スポーツ課

28 土 10:00 新湊博物館

28 土 13:30 新湊博物館

29 日

30 月

展示等

至 場所 自 至 場所

9/16 新湊博物館 9/20 11/24 新湊博物館

9/4 中央図書館 9/3 9/16 新湊図書館

令　和　６　年　９　月　の　主　な　行　事　予　定

場　　所 行　　事　　予　　定

下村加茂神社 稚児舞

中太閤山コミュニティーセンター 射水市生涯学習推進協議会研修会「つなぐ会」

救急薬品市民交流プラザ 射水市科学展覧会

救急薬品市民交流プラザ 射水市科学展覧会

長野県千曲市大池自然の家等 山の生活体験交流会（～15日）

右記中学校 運動会（新湊南部中、小杉南中、大門中）

海老江地区 海老江曳山まつり

市内事業所 14歳の挑戦（～27日）

東明小学校 定例教育委員会

会議室302～304 国民スポーツ大会及び全国障害者スポーツ大会出場選手・監督激励会

右記小学校 学習発表会（下村小）

会議室401 いみず親学びスクール（第２回　お子様の夢を叶える準備を）

新湊博物館 呈茶会

新湊博物館 盲導犬のデモンストレーション

自 展示名 展示名

7/12 川越ゆりえ展‐心の虫たち‐ 💛I ワン・ニャン　家族になった犬と猫

8/21 「本はこころの処方せん」展
「命を守る（防災について）」【一般書】
「お月さまの本」【児童書】
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日 曜 時間 主務・関連課
教育委
員出席

1 火 16:30 生涯学習・スポーツ課 教育長

2 水 生涯学習・スポーツ課

3 木

4 金

5 土 学校教育課

6 日 生涯学習・スポーツ課

7 月

8 火

9 水

10 木 12:45 生涯学習・スポーツ課

11 金

12 土 学校教育課

13 日 13:15 生涯学習・スポーツ課 教育長

13 日 学校教育課

14 月

15 火

16 水

17 木

18 金 16:00 学校教育課 ○

19 土 学校教育課

19 土 10:00 生涯学習・スポーツ課

19 土 10:00 生涯学習・スポーツ課

20 日 学校教育課

20 日 9:00 生涯学習・スポーツ課

20 日 10:00 生涯学習・スポーツ課

21 月

22 火

23 水

24 木

25 金 学校教育課

26 土 学校教育課

27 日 学校教育課

28 月

29 火

30 水

31 木

至 場所 自 至 場所

11/24 新湊博物館

令　和　６　年　１０　月　の　主　な　行　事　予　定

場　　所 行　　事　　予　　定

クロスベイ新湊 新湊曳山まつり

放生津八幡宮 放生津八幡宮築山行事

右記小学校 学習発表会（太閤山小、中太閤山小、大門小）

富山県総合運動公園 カターレ富山市町村サンクスデー「射水市の日」

富山県民会館 東海北陸社会教育研究大会富山大会（～11日）

右記小学校 学習発表会（片口小、堀岡小、東明小）

大門地区 大門曳山まつり

右記小学校 学習発表会（新湊小）

会議室301 いみず鳳雛きらめき塾報告会

右記小学校 学習発表会（塚原小、金山小、歌の森小）

新湊アイシン軽金属スポーツセンター ムズムズトレーニング教室

会議室302～304 いみず親学びスクール（第3回　ライフサイクルゲーム）

右記小学校 学習発表会（放生津小、作道小）

アルビス小杉総合体育センター スポーツひのまるキッズ北信越小学生柔道大会

下地区 ふるさと再発見ウォーキングin下村

右記小学校 学習発表会（小杉小）

右記中学校 学習発表会（大門中）

右記中学校 学習発表会（新湊中）

展示等

自 展示名 展示名

9/20 💛I ワン・ニャン　家族になった犬と猫
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